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Ecco il testo integrale della lettera che il Segretariato Italiano Dei Giovani Medici
ha indirizzato al Presidente Del Consiglio Conte.

Avremmo potuto modificarla nei contenuti o inasprirla nella forma.

Ma non è nel nostro stile.

Come redazione di betapress, abbiamo il dovere di informarvi senza filtri.

E, voi lettori, avete il diritto di sapere.

E, state attenti, non è una fake news, ma pura verità.

Al più presto, seguirà intervista.

Intanto,  cari  lettori,  leggete  e  suggeriteci  pure  altre  domande  da  porre
direttamente  al  Segretariato  Italiano  Dei  Giovani  Medici.

“All’attenzione del Primo Ministro e del Governo Italiano

Gentile Presidente del Consiglio dei Ministri Prof. Giuseppe Conte,

siamo il Segretariato Italiano Giovani Medici. Ma non siamo solo una sigla, non ci
facciamo forza solo di un logo. Noi siamo medici, alcuni più giovani di altri, ma
medici. Alcuni di noi sono impegnati nella gestione dell’emergenza sanitaria in
prima linea, alcuni più stanchi di altri, ma sempre stanchi.

La nostra stanchezza non deriva solo dall’oneroso lavoro che, affiancati da tutto il
personale sanitario, siamo chiamati a fare. Oggi questa prova è solo una delle
tante, più difficile di altre sicuramente, ma solo una delle tante che ogni giorno
siamo chiamati a sostenere.

Ogni giorno Ci scontriamo con carenze strutturali, ogni giorno siamo oberati dal
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lavoro, ogni giorno siamo in prima linea, ma solo in questa occasione Vi ricordate
di Noi.

Ogni giorno, mai come ora, dobbiamo sopperire a tutte le carenze del nostro
Sistema Sanitario, carenze create da un’errata programmazione degli specialisti e
dei medici di medicina generale, oltre che un’inadeguata gestione strutturale.

Ma allora perché il Governo se ne è accorto solo ora? Perché se ad ogni nostro
collega è sempre stato chiesto di fare il  lavoro di 10 persone, oggi gli  viene
chiesto di fare il lavoro di 30 persone.
Per sopperire a ciò siamo costretti a ricorrere, ben prima dell’emergenza, alla
richiamata di medici in pensione, all’arruolamento di medici in formazione, al
depredare le forze del personale sanitario.

Chiediamo una semplice cosa ora che il Velo di Maya è stato squarciato da questa
calamità: la lungimiranza.
Se vogliamo evitare che questo succeda ancora, se vogliamo che ai Cittadini siano
garantiti  i  loro fondamentali  diritti  per  la  tutela  della  Salute,  si  necessita  di
un’adeguata programmazione dei contratti di formazione, perché le mancanze di
oggi,  che  saranno  aggravate  dal  pensionamento  di  molti  medici,  non  si
ripresentino  domani.
Ogni  anno  fino  a  10000  colleghi  vengono  tagliati  fuori  dalla  possibilità  di
intraprendere un percorso formativo di specializzazione.

Per tanto tempo questo è sembrato adeguato, ma ora non basta più, anche se
come spiegato mai è bastato. Lei ha affermato che non si dimenticherà della
classe medica, degli sforzi che oggi sta facendo. Se vuole alleviare questi sforzi,
almeno nel futuro, allora Ci ascolti.

Abbiamo scritto al Ministero dell’Economia e delle Finanze, al Ministero della
Salute,  al  Ministero  dell’Università  e  della  Ricerca.  Ad  oggi,  probabilmente,
saranno circa 22500 i candidati che parteciperanno al prossimo concorso, con
sole 8300 borse, o poco più, stanziate ad oggi.

Chiediamo da tanto, forse troppo tempo l’aumento dei contratti di formazione
specialistica e di formazione in Medicina Generale, e tra promesse e mancanza di
risposte non possiamo più andare avanti, consapevoli che tale comportamento
mina il nostro Sistema Sanitario e il futuro di tanti Giovani Medici.



Le auguriamo e Vi auguriamo un Buon Lavoro,
Segretariato Italiano Giovani Medici”

Non aggiungiamo altro  se  non la  piena
sottoscrizione di quanto segue.
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Non più soluzioni tappabuchi, è ora di riformare in maniera seria e completa la
programmazione e la formazione medica!

 

 

Il primo bene di un popolo è la sua dignità
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